



Presseinformation der Stadt Guben

vom 03. Juli 2019

Frühlingsfest - Was wünschen Sie sich für das nächste Stadtfest?

Nun ist auch das 28. Frühlingsfest Geschichte. Vom 17. bis 19. Mai schlenderten wieder viele Besucher über das Gubener Stadtfest – genauer gesagt 17.500. Wir beginnen bereits mit der Planung für das nächste Stadtfest und dabei ist uns Ihre Meinung ganz besonders wichtig. Was wünschen Sie sich für das nächste Stadtfest?

Mit Ihrem Feedback möchten wir die Organisation und den Inhalt unseres Stadtfestes weiter verbessern. Machen Sie bei der Umfrage mit und lassen Sie uns gemeinsam unser Stadtfest planen!

Die Umfrage ist Anonym, sie erscheint am 19. Juli im nächsten Neiße Echo und läuft bis zum 31. August [online](#).